



校二だより

枚方市立枚方第二小学校
TEL 050-7102-9004
令和5年夏休み号

「どう過ごす、夏休み」

長い夏休みは、子どもたちにとって普段はできない経験をし、また生活や学習に見通しを持って「確かな力」をつけるチャンスのと看です。

多くの子どもたちは「夏休みだ、さあ遊べる！」と思っています。遊び、大歓迎ですが、「のびのび」変じて「だらだら」に流れがち。一度崩れると立て直すのは大変。長い休暇の前にはいつも言うことなのですが、「最初の三日間」が勝負です。「ほっておかず、しめつけず」、家庭の中で子どもを生活の主体、学習の主体にして、子どもの自立と成長に役立つ夏休みをめざしましょう。過ごし方いかんで、「ジャンプの好機」にも「崩れのきっかけ」にもなります。私たち教職員も心と身体をリフレッシュさせ、2学期の準備にかかります。2学期にみんなが、元氣よく明るい笑顔で会えますように。



「学校運営協議会」の開催について

枚方第二小学校では、平成28年6月に策定された枚方市教育振興基本計画ならびに、その後の見直し等を受けた基本方策に従い、校内に、学校をサポートいただく保護者及び地域住民の方々からなる「学校運営協議会」を設置し、「校長の学校運営に対して必要な支援を行うこと」を最大の目的とすることで、校区における児童の健やかな成長を教職員、保護者、地域住民の皆様で積極的に支援・連携・協働していこうとする「コミュニティスクール」の取組を進めています。「地域に開かれた学校」から「地域とともにある学校」の実践が本校区では市内でも先進的に実践されています。本年度も「学校図書館の整備・充実」に特化した取組とともに、学習活動、教材整備、環境整備などの支援の検討をおこなっていただいております。枚方第二小を支えていただいております。めまぐるしく変化する社会情勢の中で、さまざまな諸課題に対し、保護者及び校区内の地域住民の皆様のお力をお借りして、地域総がかりで枚方第二小学校を安全、安心な教育活動の場にしていきたいという強い願いがあります。保護者ならびに地域の皆様におかれましては趣旨をご理解のうえ、ご支援のほどよろしくお願ひいたします。なお、7月5日(水)に第1回学校運営協議会を開催いたしました。以下、簡単ではありますが、当日の会議内容をお知らせいたします。

第1回 枚方第二小学校学校運営協議会

7月5日(水)午後7時00分～ 本校 図書室にて

1. 委員紹介(敬称略)
加藤 吉和 平井 義一 田中 理恵
白砂 行浩 岡田 直美
2. 令和5年度 枚方第二小学校学校経営方針
学校長 説明
3. 委員による意見交換
 - ・1学期の行事について
 - ・6/2(金)大雨洪水警報での本校の対応について
 - ・「学校図書館」の整備・充実について
 - ・「いじめ・不登校」について



PTA 給食試食会

6月27日(火)PTA 給食試食会を開催しました。栄養教諭からの話や質問コーナー、調理場の動画視聴などがありました。子どもたちが普段食べている給食を保護者の方にも試食いただき、枚方市の学校給食についての理解を深めていただく、よい機会となりました。PTA のみなさま、ご準備ありがとうございました。参加された保護者のみなさま、ありがとうございました。



<行事予定>

8月		
25	金	始業式 11時25分下校
26	土	
27	日	
28	月	給食開始 全学年4時間授業(給食後 13時20分下校)
29	火	通常授業開始
30	水	
31	木	
8月11日(金)~15日(火) 学校閉庁日		
9月 6日(水) 地区児童会(13時50分 下校開始)		
9月26日(火) 1.3.5年 参観・懇談		
9月28日(木) 2.4.6年 参観・懇談		
10月22日(日) 運動会		
10月23日(月) 代休		
10月25日(水) 運動会予備日		
※心の教室は、9月5日(火)に開室します。		

「あゆみ」の見方について

- ・本日あゆみを配りました。お子様のこれからの成長に役立つ参考資料のひとつとしてこのあゆみをご覧くださいよう願いたします。
- ・あゆみや懇談会等での話だけではなく、日常の学習面や生活面でのがんばりや態度、心の成長も含めてお子様を励ましていただきたいと思ひます。
- ・出席停止は学級閉鎖、学校感染症(インフルエンザ、麻疹(はしか)、流行性耳下腺炎(おたふく)、新型コロナウイルス感染症など)に罹患した場合は出席停止となります。出席停止の日数は欠席とはなりません。

お知らせ

- ・夏休み中も交通事故や熱中症には十分注意してください。
- ・夏休みの間、オープンスクエアに加入していない児童のみなさんは運動場では遊ばません。
- ・8月30日(水)の地区児童会では、オープンスクエア加入の児童は、一旦帰宅します。帰宅後に改めて学校に来てもらひます。